
3 Pièces

92 m²

Réf. 1606

695 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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Exclusivité  -  Au coeur  du village de Puyricard,  au deuxième et  dernier

étage  avec  ascenseur  d'une  résidence  de  standing  récente  avec

piscine, très bel appartement T3 entièrement rénové de 92 m² et 20 m²

de terrasse. Il se compose d'un séjour baigné de lumière ouvrant sur la

terrasse  Sud,  d'une  cuisine  américaine  tout  équipée  avec  îlot-repas  6

personnes, d'une suite parentale avec salle d'eau et placards, de deux

chambres  avec  placards  et  une  salle  d'eau,  wc  indépendant.  Garage

en  sous-sol  avec  porte  automatique,  accessible  directement  par

l'ascenseur. Climatisation neuve intégrée dans les ...

Exclusive - n the heart of the village of Puyricard, on the second and last floor with

elevator  of  a  recent  luxury  residence  with  swimming  pool,  very  beautiful  T3

apartment completely renovated of 92 sqm and 20 sqm of terrace. It consists of a

living  room  bathed  in  light  opening  onto  the  South  terrace,  a  fully  equipped

American kitchen with dining island for 6 people, a master suite with shower room

and cupboards, two bedrooms with cupboards and a shower room, separate toilet.

Garage  in  the  basement  with  automatic  door,  directly  accessible  by  the  elevator.

New air conditioning integrated into ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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